

Fecha <b>07.05.2021</b>	Sección <b>El país</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



**VISIÓN SOLIDA**

• Fernando Balmes defendió la democracia.

**#YUCATÁN**

## PROMOCIONAN EL VOTO LIBRE

**POR HUGO ARCE**

**L**

a Junta Local del INE en Yucatán y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)

Mérida firmaron un acuerdo orientado a la promoción de la participación ciudadana y el ejercicio del voto libre e informado.

El vocal ejecutivo del INE en el estado, Fernando Balmes Pérez, dijo que "en medio de la pandemia por SARS-CoV-2, "la ciudadanía está apropiándose de su elección, porque la democracia es una obra colectiva y es ciudadana de principio a fin". ●

### ACCIÓN LOABLE

**1**

• Ambos órganos promueven la importancia del voto.

**2**

• El llamado es también para las empresas del estado.



Página 1 de 1  
\$ 17466.00  
Tam: 82 cm2